

Immensee Sept 1935

Jesu aus. Diese Bibelstunden sind ein Kleinod Bezzelscher Textauslegung, tief in ihrer Geistesfülle, ~~packend durch die Gewalt der Sprache.~~ Auch dieses Buch wird reichen Eingang in die Gemeinde finden.

Karl Barth, Credo. Die Hauptprobleme der Dogmatik dargestellt im Anschluß an das Apostolische Glaubensbekenntnis. Chr. Kaiser Verlag, München, 173 S., kart. 2.60 RM.

Diese 16 Vorlesungen über das Apostolische Glaubensbekenntnis sind ein Stahlbad klarer und bestimmter Lehre, tief und nüchtern, „unaktuell“ und doch voll der Spannung der brennenden theologischen und kirchlichen Fragen der Gegenwart. Barth ist reformiert. Es nimmt daher nicht wunder, wenn die reformierte Sicht der Dinge sich allenthalben bemerkbar macht und sonderlich an den Kernpunkten (so im 3. Artikel vom Hl. Geist und der Kirche) blank in die Erscheinung tritt. Aber auch als Lutheraner wird man dem Verfasser für seinen leidenschaftlichen Ruf zur Bewahrung und Festigung in der alten Wahrheit Dank wissen. Es ist ein theologisches Buch, aber nicht nur Theologen, sondern auch gebildeten Laien zu empfehlen.

148

ICBA 3331